

Evalúa ONU reportes de temperatura récord en el Ártico



Moscú, 23 jun (RHC) La agencia de meteorología de Naciones Unidas investiga reportes de medios que sugieren una nueva temperatura récord, de más de 38 grados Celsius (100.4 grados Fahrenheit), en el Círculo Polar Ártico durante una ola de calor y prolongados incendios en el este de Siberia.

La Organización Meteorológica Mundial informó este martes que está tratando de verificar la lectura de temperatura registrada el sábado en la localidad rusa de Verkoyansk con Roshydromet, el servicio federal ruso de control hidrometeorológico y medioambiental.

Los incendios en la región y el calor veraniego suelen elevar las temperaturas por encima de los 30 grados C (86 F) en julio, pero nunca han superado los 38 en esa zona, señaló la vocera de la agencia de la ONU, Clare Nullis.

“Nos lo estamos tomando en serio, pero tenemos que esperar la confirmación oficial”, dijo a reporteros en Ginebra. **(Fuente: [Cubasi](#))**



Radio Habana Cuba